
Wir trauern um Marga Leue

Beitrag von „Thomas“ vom 11. Dezember 2009, 08:32

Das tut mir sehr leid, ich habe früher sehr viel aus der Ilmesmühle bestellt.

Frau Leue hat für die Verbreitung der Epis in Deutschland wirklich sehr viel geleistet.
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